



## Huxtaburger

HuxtaBurger eine neue peppige Burgerbar in Melbourne. Die Architekten, Designer und Theoretiker Russell & George mit Büros in Melbourne, Australien und Rom, Italien wählten als Bodenbelag Linoleum in den Farben rot, schwarz und hellblau. Dieses Produkt eignet sich hier besonders gut, da es weniger schmutzanfällig und beständig gegen die täglichen Gebrauchsspuren ist.

Architekt

Russell & George

Fotograf

Paul Martin

Ort

Melbourne Prahran

## Verwendete Materialien



Marmoleum  
Fresco  
volcanic ash



Marmoleum  
Fresco  
blue heaven



Marmoleum Real  
scarlet

